

PARTNER TAG





Bastian Minet
Head of Sales
1CS FIRST CASH SOLUTION

TESTIMONIAL:

Das E210 ist eine beeindruckende Location, die auf ganzer Linie überzeugt hat! Die Mitarbeitenden waren sehr aufmerksam, aber nicht aufdringlich und immer zur richtigen Zeit am richtigen Ort. Das Thema „Flughafen“ hat den Tag zusätzlich zu etwas Besonderem gemacht. Durch die Flughafendurchsagen und das Flugzeug-Video auf der großen Leinwand konnten unsere Gäste ganz in das Thema und die Veranstaltung eintauchen. Das Catering war fantastisch, es gab alles, was das Herz begehrt. Auch unsere Gäste waren sehr zufrieden und haben sich wohlgefühlt. Absolut empfehlenswert!



FLOTTEN-EVENT



Leiter Flotten, Direktkunden
und Remarketing
SKODA Auto Deutschland GmbH
Steffen Zöhke

TESTIMONIAL:

Die E210 Event-Location ist so besonders wie das Betreibersteam. Die Inszenierung unserer neuen Produkte ist rund herum gelungen. Über das Ambiente im E210 Innen- und Außenbereich in Kombination mit dem Testdrive über die Schwarzwaldhochstraße konnten wir den Spirit unserer Marke und unseres Mitarbeiterteams perfekt an unsere Gäste transportieren. Das Event als Ganzes war ein voller Erfolg!

The E210 event location is as special as the operating team. The staging of our new products has been a success all round. Due to the ambience at the E210 indoor and outdoor area in combination with the test drive over the Black Forest High Road We were able to perfectly convey the spirit of our brand and our team employees to our guests. The event as a whole was a complete success!



WELCOME

KICKOFF





Leiter Telekom
Shops Region Süd-West
Stefan Meier

TESTIMONIAL:

Eine fantastische Location mit modernster Ausstattung die durch ein professionelles Team ergänzt wird. Dieses Zusammenspiel hat unsere Veranstaltung zu einem absoluten Highlight gemacht.

A fantastic location with the most modern Equipment provided and operated by a professional team is supplemented. This combination led to the event being an absolute highlight.

50 JAHRE DACHSER KARLSRUHE

JUBILÄUMSFEIER





General Manager
Bernd Großmann

TESTIMONIAL:

Außergewöhnlich und „next level“:
Das gesamte Team des E210
überzeugt uns und unsere Gäste
durch einzigartige Ideen, einen
zuvorkommenden Service und die
perfekte Organisation vor, während
und nach der Veranstaltung. Hier wird
„Entertainment“ neu gedacht.

Exceptional and “next level”:
The entire E210 team convinces
us and our guests through unique ideas,
a satt one courteous service and the
perfect organization before,
during and after the event.
Entertainment itself is rethought here.

WEIHNACHTSFEIER



TESTIMONIAL:

Die burster Weihnachtsfeier im E210 Event-Hangar war ein glanzvoller Abend voller Freude und festlicher Atmosphäre, der durch die hervorragende Organisation und den herausragenden Service noch lange in Erinnerung bleiben wird!

Personalreferentin
Alina Siwik

The burster Christmas party in the E210 Event-Hangar was a glamorous evening full of joy and festive atmosphere, which will be remembered for a long time to come thanks to the excellent organization and outstanding service!

E210 SHOW ACT



TESTIMONIAL:



Nina Treiber
LUFTAKROBATIK
AERIAL PERFORMANCE ARTIST

In dieser stylistischen hochwertigen Location vereinen sich Kreativität und leidenschaftliche Menschen. Hier fließen Ideen frei, und Gemeinschaft wird großgeschrieben. Es ist ein Ort, an dem jeder willkommen ist.

In this stylish, high-quality location creativity and passion come together ohne people. Ideas flow freely and the spirit of community is highly appreciated. It is a place where everyone is welcome.

JAHRESABSCHLUSSFEIER



MEDENTIKA®
A Straumann Group Brand



Geschäftsführer
Thomas Jaberg

TESTIMONIAL:

Eine ungewöhnliche Event-Location mit tollem Ambiente. Eine sehr gelungene Veranstaltung mit professionellem Service. Zum wiederholten Male konnte das E210 Team unsere Mitarbeiter unterhalten und begeistern.

An unusual event location with a great ambience. A very successful event with professional service. Once again, the E210 team was able to entertain and inspire our employees.



HOCHZEITEN



Kristina & Bruno Filipe
Wedding 15. Oktober 2022

TESTIMONIAL:

Es sollte unser schönster Tag werden.
Unsere Wahl viel auf den E210 Event Hangar.
Die Flexibilität des Teams, das Spiel von
Lichtstimmung und Videoprojektionen
gaben unserer Hochzeit einen ganz
besonderen Glanz von dem wir heute
noch schwärmen.
Danke an Alle die dabei waren.

TAGUNGEN





Koehler Gruppe
Alexander Stöckle

TESTIMONIAL:

Vom ersten Kontakt, über die Beratung, die Planung bis hin zur Umsetzung waren wir begeistert von der Professionalität von der kompletten E210 Mannschaft.

From the first contact, to the consultation, to the planning, to the implementation, we were impressed by the professionalism of the E210 Team

PRÄSENTATION





Jan Bürgermeister
Fotograf

TESTIMONIAL:

Geht nicht, gibts nicht. So kenne ich den E210 Event Hangar. Seit vielen Jahren werde ich von der Industrie gebucht und alle Veranstaltungen im E210 waren einzigartig.

There is no `This is not possible` This is the message the E210 Hangar is sending. I receive jobs at this location for many years which are always unique experiences.

